

LA CARTA DEL DR. ÁNGEL DÍAZ

Puebla, 28 de enero de 1941
Sr. licenciado don Ignacio Andraca
México, D.F.
Calle de Puebla 319 Dep. 21

Muy estimado amigo:

En contestación a su carta y a sus preguntas, le manifiesto a usted que:

El fracaso electoral democrático, debió ser única y exclusivamente a los dirigentes del PRUN; la actitud intrigante, oportunista y traidora de ellos, tenía que dar como resultado el derrumbe moral y material de la democracia en el país.

El General don Juan Andreu Almazán es y ha sido un patriota al haberse sacrificado después de un triunfo legal y legítimo en toda la república y el pueblo, consciente y honrado, ha visto con pena el desastre democrático, pero acertada y patriótica la actitud del General Almazán.

Espero dejar satisfechos sus deseos y, como siempre, estoy a sus órdenes como su verdadero amigo y servidor.

ÁNGEL DÍAZ